

Un groupe de rap de Montluçon a signé l'hymne de la CGT [audio]

« **Noir sur Blanc** », un groupe de rap montluçonnais, a composé une chanson pour l'application smartphone de la CGT. Elle a été officiellement présentée il y a quelques jours au siège du syndicat, à Montreuil (Seine-Saint-Denis).

Début décembre, la CGT a officialisé son entrée dans l'univers du numérique en lançant une application gratuite sur I phone et Android. On y trouve des informations sur le syndicat, des dépêches, l'agenda des mobilisations... Et aussi " Unissons nous ", une chanson aux " paroles revendicatives " écrite et interprétée par le groupe de rap montluçonnais Noir sur Blanc.

C'est Eric Lafont, ancien secrétaire de l'union locale de Montluçon devenu membre de la commission financière de la CGT, qui a fait le lien. " Il a pensé à nous alors qu'il y avait d'autres artistes bien plus connus sur les rangs ", raconte Hicham Rady, le manager de « **Noir sur Blanc** ».

" Bernard Thibault a adoré "

En deux mois, Tarik Idrissi et Yannick Ravel, les deux chanteurs du groupe, ont écrit et enregistré le morceau, " sans consignes particulières ". Il a été présenté à la CGT, un mois avant la sortie de l'application. " Bernard Thibault m'a même appelé pour nous féliciter, il a adoré ", rigole Hicham Rady.

Le 13 décembre, " **Unissons nous** " a rythmé la manifestation " contre le plan d'austérité gouvernementale " qui a réuni trois cents personnes à Montluçon. On pourrait désormais l'entendre dans beaucoup d'autres rassemblements, puisque des disques ont déjà été envoyés " un peu partout en France ".

Pas un porte-drapeau « **Noir sur Blanc** » assume ses valeurs " altermondialistes et de gauche ", mais refuse néanmoins de devenir le " porte-drapeau " de la CGT, préviennent ses membres. Quand Hicham Rady, secrétaire du Syndicat CGT ADISSEO, s'est présenté aux dernières élections cantonales à Montluçon, sous l'étiquette Front de Gauche, le groupe a donné des concerts de soutien.

Mais son titre, " L'avenir c'est nous ", écrit avec le rappeur Rost, est aussi utilisé dans les meetings de François Hollande.

" Notre message est universel ", décrypte Tarik Idrissi, qui prépare un nouvel album " engagé " sous le pseudonyme de " l'Ami Tarik ".

Yannick Ravel (alias " Yann C.K. ") finalise lui aussi un projet solo, dans lequel intervient notamment Guillaume Cantillon, chanteur du groupe montluçonnais Kaolin.



« **NOIR / BLANC** » devant la Maison des Syndicats de Montluçon
Contacts : www.noirsurblanc.net/ ou 06.25.00.47.74